

4 de diciembre de 2000

Vicente Aranda rueda en Burgos escenas de su nueva película.

Burgos.— Diez años después de rodar en Burgos su famosa película *Amantes*, el director Vicente Aranda ha vuelto a elegir la capital castellana para algunas escenas de *Juana la Loca*, una nueva versión de *Locura de amor*, la obra

de teatro de Manuel Tamayo y Baus que narra la tormentosa relación entre Felipe el Hermoso y Juana de

Castilla. Está interpretada por la actriz española Pilar López de Ayala y el italiano Daniel Liotti. Con la partici-



pación de más de doscientos extras, la calle de Fernán González y la plaza de Santa María, frente a la Catedral, han

sido los lugares elegidos para el rodaje por Vicente Aranda, aunque no ha obtenido del Cabildo los permisos necesarios para hacerlo en el interior del templo. El estreno de esta nueva producción, que también se rueda en Portugal y Madrid, está previsto para el segundo semestre de 2001.